

# Des indépendants, un espace de travail

## NAMUR Ouverture d'un coworking

Situé au quatrième étage du bâtiment accueillant les locaux d'Ethias, l'espace de coworking de la rue de Fer ouvre officiellement fin du mois de janvier. « Loin des réseaux sociaux virtuels, il s'agit d'un espace physique (bureaux, salles, etc.) mis à la disposition de ce qu'on appelle notamment les « lap-top entrepreneurs ». Autrement dit, les indépendants qui travaillent chez eux, devant leurs ordinateurs, pour une majeure partie du temps », détaille Yves Vandeuuren, l'un des initiateurs du projet sur Namur et soutenu par les pouvoirs publics dont le Bureau économique de la Province.

Sur place, devant leur écran d'ordinateur portable, plusieurs indépendants namurois sont venus se rendre compte de l'ambiance sur place, des conditions de travail. « Je soutiens ce genre d'initiative. Les possibilités sont énormes. On peut se faire plus facilement de nouveaux contacts, voire même des partenariats, à force d'échanges avec d'autres entrepreneurs débutants », commente Sébastien François (27 ans), responsable d'Universem, entreprise de web marketing.

Au détour des tables de travail, on rencontre de nouvelles professions. Bien différentes de la création de sites internet. C'est le cas

de Sophie Depelchin (33 ans), traductrice industrielle à Assesse. « Ça change du travail à la maison, confie-t-elle. Je suis venue pour tester et je continuerai tout au long du mois de février, pendant lequel c'est gratuit. À force de travailler chez soi, on a besoin de contacts sociaux. »

Au bout d'une journée de test, elle y a rapidement trouvé son compte. « Ne serait-ce qu'au niveau informatique. Je suis assise à côté de professionnels. Si j'ai un souci, ça peut être vite réglé. D'autres indépendants pourraient devenir de nouveaux clients. C'est un des avantages de ce genre d'espace. »

L'ambiance est plutôt studieuse au sein de ces locaux. Seuls quelques chuchotements se font entendre dans l'espace de travail de plus de 400 m<sup>2</sup>. Une cuisine professionnelle est à portée de main pour ceux qui voudraient faire venir un traiteur.

Tous sont d'ores et déjà sur le point d'opter pour l'un des trois forfaits proposés (99 euros pour 4 jours par mois, 149 euros pour 10 jours et 249 euros pour 20 jours).

« Ces forfaits permettent notamment une certaine flexibilité. La flexibilité est en fait le synonyme de coworking », ponctue Yves Vandeuuren. ■ **LIONEL GEORGES**